

NGO

Selesai Tepat Waktu, TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0707/Wonosobo Resmi Ditutup

Agung widodo - WONOSOBO.NGO.WEB.ID

Jun 9, 2022 - 18:01



WONOSOBO- Setelah 30 hari bersama dengan Masyarakat membangun Jalan, Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan acara penutupan pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I di pendopo Bupati. Kamis, (09/06/2022).

Dandim 0707/Wonosobo dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih kepada semua yang terlibat dalam TMMD ini sehingga pekerjaan selesai tepat waktu. Sehingga semua Program Fisik dan Non Fisik bisa terlaksana. Seperti pengerasan Jalan berupa rabat beton sepanjang 707 meter lebar 2,5 meter, pemasangan senderan, Pembuatan Jamban sejumlah 35 unit sudah terselesaikan semua. Keberhasilan ini berkat bantuan semua pihak. Untuk itu atas nama satuan mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.



Untuk itu apa yang telah dibangun ini, Dandim berharap bisa dirawat sebaik mungkin sehingga mempunyai manfaat yang lama. Oleh sebab itu dihimbau semua komponen untuk bersama-sama saling menjaga dan memelihara sehingga anak cucu kita bisa menikmati apa yang telah dibangun ini.

"Kami mohon maaf dalam pengerasan jalan baru bisa membangun sepanjang 707 meter dari 2,5 km yang menghubungkan Dusun Rejosari dengan Kedungbulu, semoga dalam waktu dekat ada program lagi yang bisa menyelesaikan jalan yang belum terselesaikan saat ini", pungkas dandim.

Kades Kumejing Endar Aditria mengucapkan, terima kasih sekali atas pelaksanaan TMMD di desanya sehingga masyarakat saat ini bisa beraktivitas lebih lancar. Sebab saat ini yang dibangun merupakan jalan penghubung antar dusun dan kondisi rusak berat. Apalagi saat hujan sangat sulit dilalui karena kondisi jalan licin serta menanjak. Akan tetapi saat ini alhamdulillah kondisi tersebut sudah sangat baik sehingga dilalui dengan mudah.

Harapan dari Kades adalah karena saat ini kondisi infrastruktur khususnya Jalan masih banyak yang rusak, maka berharap ada bantuan lagi sehingga memudahkan aktifitas Warga. Apalagi Desa Kumejing sedang merintis menjadi

Desa Wisata. Kondisi jalan merupakan salah satu sarana yang harus bagus sehingga para wisatawan mau berkunjung.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0707